

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**

ES EL ASPIRANTE MÁS AUSTERO

Asegura el diputado del PT que es el que menos ha gastado de los seis aspirantes a obtener la candidatura presidencial

POR XIMENA MEJÍA Y FERNANDO PÉREZ CORONA
nacional@tmm.com.mx

El aspirante a la candidatura por la presidencia en 2024 de la coalición Juntos Hacemos Historia, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que el proceso de selección de la oposición es una simulación y será el empresario Claudio X. González el abanderado.

“El candidato lo va a decidir la embajada de Estados Unidos, que es donde se hizo la alianza PRI, PAN, PRD. Se tardaron años en reconocer que financian a Claudio X González. Yo apuesto a que va a ser su candidato, van a salir que es ciudadano, ya ven que dice que es luchador ciudadano”, expresó.

En un encuentro con mujeres en Puebla, calificó



Me ubican en un tercer lugar, yo creo que estoy mejor que eso, pero ya se hará la encuesta a finales de agosto y yo voy a respetar el resultado de quien sea el ganador.”

a Xóchitl Gálvez como la “salvadora”, pero de la corrupción, luego de que la senadora anunció su intención de ser la candidata del bloque opositor.

El diputado del PT con licencia se manifestó en favor de erradicar toda violencia contra las mujeres, y la despenalización del aborto. También dijo que se debe dejar de acosar a las mujeres, discriminarlas, y subestimarlas.

Señaló que en Puebla y otros estados las mujeres interrumpen su embarazo con o sin consentimiento, con ello ponen en riesgo su vida, por lo que se debe regular.

Aseguró que él es el aspirante que ha llevado con más austeridad su campaña interna por la candidatura a diferencia de la y los morenistas.

Destacó que es el que menos ha gastado de los seis aspirantes a coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación; no obstante, dijo que sigue en tercer lugar en las encuestas.

Según Fernández Noroña, “él es el único que viene del corazón del pueblo”, por lo que Xóchitl Gálvez le está tratando de copiar su perfil, lo que consideró una “lástima”, porque olvida su origen y traiciona a quienes debería representar.

“Me llama mucho la atención que el cabeza hueca de (Vicente) Fox haya dicho que sus mesías eran la senadora María Lilly del Carmen Téllez García (Lilly Téllez) y (el diputado federal) Santiago Creel, y ahora ya tiene otra salvadora de la corrupción (Gálvez)”.

Sostuvo que nadie de la derecha representa al pueblo; es más, consideró que son racistas y clasistas, por lo que descartó que haya preocupación en Morena y PT y que no temen a las posibles coaliciones.